



Bild von Joe auf Pixabay

## Das Geheimnis des Lebens

Ich habe das Geheimnis des Lebens gelüftet. Heureka, ich habe es gefunden. Alles ist total miteinander verbunden. Das All-eins ist das Prinzip des Lebens. Man muss selber mit seiner ganzen Kraft das Leben unterstützen. Das bedeutet, man muss streng vegan leben. Das führt zu einer starken Betonung des Lebens. Es gab schon immer Leben. Es ist uns nur nicht so erschienen. Der Mensch als kleines, unbedeutendes Leben am Rande einer Galaxie ist vielleicht doch bedeutender als es scheint. Bekannt ist er bisher nur durch seine Zerstörungswut. Die absolute Mehrheit der Menschen will alles zerstören und wieder aussterben. Das wird im Universum auch so gesehen. Der Mensch wird nur durch Zwang verstehen, wie dumm er eigentlich ist. Was will die Erde ist eigentlich die Frage? Sie kann dem Menschen zeigen, was er tun muss, um glücklich zu werden. Bei mir selber klappt das schon. Ich bin in einem Förderprogramm des Planeten Erde. Sie hat mich zu ihrem Botschafter gemacht. Ich werde auf einem nicht einfachen Weg geführt. Es geht darum, die Menschen in eine bessere Zukunft zu führen. Ich versuche jetzt schon länger den Menschen das gute Leben zu erklären, aber es will nicht gelingen. Zu schwer wiegt ihre Dummheit. Deswegen ist meine weitere Rolle ungewiss. Es ist aber an der Zeit, dass ich für meine Arbeit entlohnt werde. Geld soll fließen. Ich bin gespannt, in welcher Form dies geschehen soll. 26.11.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org